

vie humaine; elles vous laissent à vous votre vie à consacrer aux autres, dans le milieu que vous avez choisi et de la manière qui vous est agréable, sachant qu'à leur exemple, vous saurez être bonne, pieuse et dévouée, accomplir fidèlement les devoirs de votre état et faire honneur à notre institution. Les médecins que vous aiderez, les malades qui vous emploieront auront auprès d'eux une sœur de charité mondaine, en robe bleue et en bonnet blanc; et c'est encore l'œuvre de madame d'Youville qui, sous une forme nouvelle, se fera sentir dans nos familles. Vous n'aurez pas sur la poitrine le crucifix d'argent des religieuses, mais la croix rouge brillera à votre corsage, et ce sera toujours, pour le malade, un signe de foi et d'espérance.